



## Inocencio Arias hablará sobre la ONU en la Usal

### 70 ANIVERSARIO

:: **R.R. / WORD.** Inocencio Arias participará el próximo 7 de abril en una nueva actividad de la asociación Munusal de la Universidad de Salamanca. Lo hará con una conferencia que pronunciará en la Hospedería Fonseca, a partir de las 19:30 horas, en la que abordará los aciertos y los fallos de las Naciones Unidas justo cuando se conmemora el 70 aniversario de la creación de este

organismo internacional. Precisamente, el polifacético diplomático, que se encuentra jubilado en la actualidad, es un protagonista destacado de la política exterior española de las últimas décadas, dado que ocupó cargos muy relevantes, como fueron los de secretario de Estado de Cooperación, subsecretario de Asuntos Exteriores, embajador de España en las Naciones Unidas e incluso portavoz del Ministerio de Exteriores con tres gobiernos diferentes de la democracia española, como la UCD, el PSOE y el Partido Popular.